
    ناسـخ الحديث ومنسوخه

    وقال ابن عمر دخلت على حفصة فحانت مني لفته فرأيت النبي صلع بين حجرين مستقبل

القبلة وهذا يدل على ان حديث النهي نسخ بغيره او يكون الامر علي ما قال ابن عمر ان

النهي وقع علي استقبال القبلة في الفضاء فإذا كان بينك وبين القبلة شئ يستر فلا بأس 0

وقال مالك بن انس لا تستقبل القبلة بغائط ولا بول ولا تسدبرها 0 وقال الشافعي C لا يستقبل

القبلة ولا يستدبرها 0 وسئل احمد بن حنبل عن استقبال القبلة بالخلاء قال اما بيت المقدس

فليس في نفسي منه شئ ولا بأس أن يستقبله0
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